

Se former à la Posturologie permet...

... de faire le lien entre neurosciences et médecine naturelle.

Au terme de cette formation, vous serez en mesure de prendre en compte l'ensemble du système tonique postural pour traiter les causes de la douleur plutôt que leurs symptômes pour des pathologies telles que douleurs du rachis, hernies discales, scolioses, troubles de l'apprentissage, etc.

Depuis plus de 40 ans, la Posturologie est une approche incontournable pour toutes et tous les professionnel.le.s de la santé et du mouvement.

Vos perspectives

Dès la fin du premier module, vous pourrez pratiquer cette spécialité avec vos patient.e.s ou vos client.e.s grâce à une approche axée sur la pratique. A travers une analyse des différents capteurs du corps humain, vous apprendrez à réaliser un examen postural complet et à définir une stratégie thérapeutique. Le deuxième module permettra un approfondissement de la matière durant lequel vous apprendrez à détecter puis lever des obstacles à la Reprogrammation Posturale Globale. Finalement, l'étude des réflexes archaïques durant le troisième module vous permettra d'acquérir une compréhension profonde du système tonique postural, de la genèse de la posture et de la prévention lors du développement pour apporter des réponses pertinentes aux non-corrélations posturales.



Une école accréditée par :



Formation en Reprogrammation Posturale Globale (Posturologie)

Cycle 2025





Contactez-nous :

Collège International de l'Étude de la
Statique (CIES) – Section Suisse
Place de l'Hôtel-de-Ville 5
2300 La Chaux-de-Fonds
+41 32 968 34 87 / info@ciesposturologie.ch

Visitez notre site web :
www.ciesposturologie.ch

Délai d'inscription
Vendredi 20 décembre 2024

Pour qui ?

Cette formation s'adresse aux
professionnels.le.s...

- de la santé
- du mouvement
- de l'activité physique ou sportive
- de la promotion de la santé

... souhaitant évoluer dans leur pratique en
découvrant une approche holistique du
corps qui prend en compte l'ensemble du
système tonique postural.

Quelle est la durée et le coût de la formation ?

La formation se donne sur trois modules pour un total de **12 jours et demi de formation (113 heures)**. Cette formation est reconnue comme un perfectionnement pour l'ASCA et le RME puis elle débouche sur l'obtention d'un diplôme délivré par le CIES – Section Suisse. Les modules peuvent être suivis individuellement.

Le coût de la formation complète est de **CHF. 2'900.00** (avec possibilité de fractionner le paiement). Cette somme comprend la cotisation au CIES pour 2025, le support de cours, les repas de midi, les pauses-café ainsi que le matériel d'anamnèse pour la pratique de la Posturologie (valeur CHF. 240.00).

Quand et où se déroule la formation ?

Module de base (Module 1)

La Reprogrammation Posturale Globale

SEMINAIRE	TRAVAUX PRATIQUES
6 – 8 février 2025 à Bienne	8 mars 2025 à Morges

Module de perfectionnement (Module 2)

La Reprogrammation Posturale Globale

SEMINAIRE	TRAVAUX PRATIQUES
13 – 15 mars 2025 à Villars-sur-Glâne	5 avril 2025 à Jongny

Module de perfectionnement (Module 3)

L'apport des réflexes archaïques en Posturologie Clinique

SEMINAIRE	TRAVAUX PRATIQUES
1 ^{er} – 4 mai 2025 à midi à Villars-sur-Glâne	24 mai 2025 à Bienne